

照陽が丘



白雲に秋立つてまだ地は暑し

子規

つい先日梅雨明けしたという声を聞いたばかりですが、8月7日は「立秋」。暦の上ではすでに秋を迎えました。これから太平洋高気圧が張り出し、連日猛暑が予想されるとテレビから流れてきており、熱中症やシーズンとなる台風にも気を止めなくてはならない時期となりました。生徒は8日より約二十日遅れの夏休みに入ります。明けは20日でわずか十一日間の短い休みとなりますが、家庭にあってはしっかりと心身を休めて欲しいと思います。

昨日6日、広島では平和記念式典が行われました。子ども代表が「平和の誓い」の中でこんなことを語っていました。「平和の誓い」の中に「当たり前」の日常が広島には広がっています。当たり前だと思っていた日常は、ウイルスの脅威によって奪われたのです。当たり前前日の日常は、決して当たり前前ではな

いことになり、七十五年前のあの時のように、一瞬の出来事により、いとも簡単に日常が奪われていくことを多くの人々が知り、子どもたちも同様に気がきました。体は元気なのに、自由に動き回ることができず、如何ともしがたい状況の中で日々であったように過ごせばいいのか、苦悩の毎日であったでしょう。しかしそうした逆境の中にあつて初めて、耐えることを知り、節度を知り、工夫することを知り、家族の温かさを知り、人々の知恵と崇高さ等々を知りました。これまでの日常の生活では知り得ることができなかったことを学ぶ貴重な機会であったと思います。まさに「恩寵的試練」であったといっても、まだまだ気を緩めるわけにはいきません。呉市内での感染者が増加し、PCR検査を受けるといふことが身近に聞かれるようになり、これまでも知り得たことを存分に生かしながらこのコロナ禍に対峙し、必ず克服できることを信じて…

令和2年度呉市中学校選手権大会結果

陸上男子			
1年 1,500m	第5位	5:32.1	田村 歳三
走り高跳び	第3位	1.45	濱本 孔汰
女子			
1年 100m	第8位	14.68	大栗奈那子
2年 100m	第2位	13.84	清老 愛唯
3年 100m	第8位	14.53	中下 未久
200m	第7位	29.94	清老 愛唯
1年 800m	第3位	2:45.09	浦崎 菜花
”	第5位	2:52.95	佐野 穂香
2年 800m	第6位	2:54.73	栄井 理歩
4×100R	第4位	56.73	和庄中 清老 愛唯 中下 未久 谷口 陽彩 大栗奈那子
走り高跳び	第5位	1.20	清水 夕樺
	第8位	1.10	柳沢 凜華

軟式野球

1回戦対横路中
降雨のためノーゲーム
→再試合 9対11で惜敗

卓球

団体戦:1回戦敗退
個人戦 村田:1回戦敗退 蒲原:1回戦敗退
吉野:2回戦敗退 稲村:2回戦敗退

剣道

団体戦:1回戦敗退
個人戦 向井:1回戦敗退 土井田:2回戦敗退

バスケットボール

1回戦vs川尻中 勝利 2回戦vs昭和北中 敗退

ソフトテニス女子

木戸・吉中ペア:1回戦敗退、佐藤・横山ペア:2回戦敗退
姫野・廣澤ペア:1回戦敗退 紺村・重松ペア:1回戦敗退
高橋・藤井ペア:2回戦敗退

ソフトテニス男子

降雨のため 3ペアのみの試合
前場・石丸ペア:1回戦敗退 酒井・上木ペア:1回戦敗退
横山・田中ペア:1回戦敗退
垣内・濱中ペア, 屋形・永井ペア, 河村・宮本ペアは試合ができず



第2回 和庄中の軌跡



今回は昭和29年卒5回生のアルバムから…

校長は第3代棚田新一校長です。生徒数も1,240名と一気に増えてきました。

下は3年D組の集合写真。男子は詰め襟の制服で統一されています。

この中に後に俳優になられた方がいらっしゃいました。

和崎俊哉さんです。本校卒業後、宮原高校へ進学、その後東映に入社され、数多くの時代劇に出演されています。顔を拝見すれば一度は見たという方も多いはず。残念ながら9年前に故人となりました。

皆さん82歳になられます。

7月30日(木)学校医、学校薬剤師、PTAの代表の方々をお迎えし、学校保健委員会を開催しました。今年度は健康診断がまだ実施されていないため、それに関わっての分析はなされませんでした。新型コロナウイルス感染症に係る詳しい説明をしていただきました。

感染予防に大切なことは…風邪を引いたと思ったらじっくり休む、むやみやたらに顔や口を触らない、十分な睡眠を取る、よく食べる(暴飲暴食ではない)そして…ひんぱんに手を洗う!です。

また、鼻や喉を乾燥させないこと。

寝るときもエアコンには直接当たらないように、ベッドの位置を変えることなどなど、大変貴重なお話をいただきました。しっかりと心がけたいですね。



照陽が丘日記



令和2年7月3日(金)
七夕の笹を入手したので、きらめき学級の協力の下、七夕飾りをしました。
3年生は高校合格というのが多かったですね。
コロナが一日も早く終息しますように！というのもありました。



令和2年7月6日(月)
今年初めてPTA合同のあいさつ運動がありました。
月曜日だからか、人がたくさんいるからか、生徒の声が少し小さかった感じがしました。
気持ちのよい挨拶ができるといいですね。



令和2年7月8日(水)
2年総合的な学習の時間では、「仕事・生き方を語る」と題して、2人の先輩、昭和52年卒小柴繁美様(小柴クリーニング代表取締役)平成15年卒森澤一邦様(呉森沢ホテル専務取締役)をお招きし、お話を聞きました。



令和2年7月20日(月)
配膳室移転のため、主事室解体工事が続いています。
旧校舎にある配膳室を管理棟側に移します。完成は10月頃となります。
その後は仮校舎の建設→旧校舎の解体→新校舎の建設と長い長い工事が続きます。



令和2年8月4日(火)
先日、第1回PTA実行委員会を開催しました。
学校からの報告行い、またPTA役員さんからも各家庭での子供の様子についてお話がありました。
新型コロナウイルス感染症や熱中症に気をつけながらの生活となりますが、学校、家庭とも引き続いて緊張感を持って進めていくことを確認しました。



8月の主な行事予定
8日(土)~19日(水) 夏休み
8日(土) ラジオ体操ボランティア
11日(火)~14日(金) 一斉閉庁日
18日(火)19日(水) 三者懇談会
20日(木) 3年防災学習(D I G演習)
29日(土) 呉市新人大会(水泳)
25日(土)26日(日) 呉市中学校選手権大会

昭和二十二年

うれしかりけり

たちなほる見えて

鳴りはじめ

平和の鐘も

ああ広島